

Aktuelle Arbeitslosenzahlen der Agentur für Arbeit Hameln:

Arbeitslosenquote steigt im Vergleich zum Vormonat – Dennoch weniger Arbeitslose als 2015

Dienstag, 3. Januar 2017 – **Hameln (wbn). Neue Arbeitslosenzahlen im Weserbergland halten fest: 192 mehr Menschen sind im Einzugsgebiet der Arbeitsagentur Hameln arbeitslos gemeldet als noch im Monat November. Doch im Vergleich zum Vorjahr haben deutlich mehr Menschen, insgesamt 596, einen Arbeitsplatz.**

Der Anstieg der Arbeitslosigkeit im Einzugsgebiet war witterungsbedingt programmiert: Aufgrund von schlechtem Wetter wurden vor allen Dingen Jobs, die im Freien verrichtet werden, eingestellt. Ein weiterer Grund für den Anstieg der Arbeitslosenquote um 1,6 Prozent sind Entlassungen zum Quartalsende. 1.179 Personen meldeten sich im zurückliegenden Monat als arbeitslos, lediglich 678 konnten im Dezember eine neue Stelle antreten.

Fortsetzung von Seite 1

Die Arbeitslosenquote von 6,4 Prozent liegt allerdings um 0,3 Prozentpunkte niedriger als im Vorjahr. „Vor dem Hintergrund einer insgesamt stabilen Wirtschaft hat sich der Arbeitsmarkt im Weserbergland im Laufe des Jahres 2016 robust entwickelt. Bei anhaltend hohem Personalbedarf ist im Ergebnis die Arbeitslosenquote weiter gesunken. Parallel dazu ist allerdings die Zahl der geflüchteten Menschen stark gestiegen. Dabei werden viele der Geflüchteten aktuell gar nicht als arbeitslos gezählt, da sie erst einmal an Deutschkursen und Qualifizierungen teilnehmen und dadurch für Arbeit oder Ausbildung noch nicht bereit stehen“, nimmt Ursula Rose, Vorsitzende der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Hameln, zur Entwicklung im vergangenen Monat Stellung.

Aktuelle Arbeitslosenzahlen für das Weserbergland: Arbeitslosenquote steigt im Dezember

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 03. Januar 2017 um 11:02 Uhr

Wer in dieser Zeit Arbeit sucht, trifft auf ein großes Angebot an freien Stellen: Im Dezember wurden zwar weniger neue Stellen gemeldet als noch im November, doch liegt das Stellenangebot mit insgesamt 2.497 freien Stellen 9,9 Prozentpunkte höher als noch vor einem Jahr. Insgesamt wurden seit Januar 2016 10.573 Stellen gemeldet und übertrifft die sehr gute Zahl des vergangenen Jahres.